

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「20 10」



 漢口 駿子
1989年生まれ。何事も経験。いろいろな経験をして帰ってきます。半年間のFWで甘ったれた性格を改善されれば嬉しいです。

● 最近のエントリー

□ 新学期
(2010.10.05)

● アーカイブ

□ 2010年10月
□ 2010年09月
□ 2010年08月
□ 2010年07月
□ 2010年06月
□ 2010年05月
□ 2010年04月
□ 2010年03月

● 投稿カレンダー

● カテゴリー一覧

□ 球技

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS
Your Vision, Our Future



µ TOUGH-6020

RSS 2.0

10.10.05
新学期

[Tweet](#)[Check](#)

「20 10」> 2010年10月 アーカイブ

ついに新学期が始まりました。
学校にきて久しぶりに会う先生方や友達は新鮮な感じがして、会った時にテンションが上がってしまいました。



そして、マレーシアのスクーリング施設でお世話になったFW1期生の徳田さんとスタジオの授業でお世話になっているケンちゃんこと林憲治先生にお会いしました。
徳田さんと学校で会うと、本当に新鮮だあ・・・。
憲治先生は会った時についついハグをしてしまいました(笑)
すみません：でも嬉しかったです。

そして、今年から機材室の教務になった3期生の奥先輩。



図書室にいきなりきてすみません：
これから教務課に奥先輩がいるなんて不思議な感じです。
宜しくお願いします。
他にも、写真が撮れませんでしたがいろいろな方が温かく向かえてくれた事がとても嬉しかったです。
これからもいろいろとご迷惑をおかけするとおもいますが、宜しくお願いします。

昨日、FWから帰ってきたという事で健康診断をしに行きました。
細かい結果はまだわかりませんが、身長と体重はとくに変わらず視力だけ上がっていました。
良かった・・・眼鏡をかけずにすみそうで。

2年生時の時間割と比べると3年生の時間割はだいぶ余裕がある組み方だったので安心しました。
ああー・・・、これからまた学校に通うのかと思うと何だか不思議な感じです。
こんな事を思うのも今のうちだけだと思いますけどね。
これから行われる報告会のスライドショーに向けて頑張りたいと思います。

【オマケ】

男子とは違い女子の健康診断の時間が遅過ぎたため、昼食を食べず行ったので健康診断後はみんなお腹がすいて、すぐに近くのラーメン屋に行きました。



ラーメンはやっぱり日本の方が美味しいと思います。

カテゴリ:

post by 漢口 聖子 | 日時: 2010.10.05 | [パーマリンク](#) | [コメント \(1\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

Copyright 2009 All rights reserved NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

powered by OLYMPUS